

# LE TELEGRAMME

## Collège Pensivy. Les CM2 en résidence



*En salle de sciences de la vie et de la Terre, les futurs collégiens ont découvert les instruments qu'ils vont utiliser l'an prochain.*

À l'instar des rencontres sportives du début d'année qui les avaient réunis aux élèves de 6e, les élèves de CM2 des écoles publiques du secteur Saint-Yvi, Elliant et Kernével sont en résidence au collège Germain-Pensivy cette semaine. « La continuité CM2-6e est au coeur du projet d'établissement, tout comme le " bien-être au collège ", intégré dans le parcours citoyenneté-santé de l'élève », explique Jean-Paul Aurrière, principal de l'établissement. Ainsi, les écoliers ont débuté leur séjour par un petit-déjeuner partagé avec leurs camarades de 6e, sous l'oeil de l'infirmière du collège et d'une professeure de SVT. Place ensuite à un emploi du temps de collégien : l'occasion de se familiariser aux nouveaux locaux tels que les laboratoires de sciences et de technologie, de découvrir le CDI et de se projeter dans leur future vie de collégien. « Côté enseignants, les temps de travail entre les professeurs du collège et ceux des écoles se multiplient, grâce notamment à des formations communes. Il s'agit, entre autres, de s'accorder sur des langages communs ou de réfléchir à leur complexification progressive, ce qui permet d'ancrer un peu plus le cycle 3 dans la réalité et bonifier la continuité CM2-6e. L'objectif est de permettre à l'élève de CM2 d'arriver dans son collège en ayant laissé de côté le trop-plein d'angoisse et d'assurer une transition sereine. Il s'agit de mettre en place les conditions optimales de réussite. Et connaître son futur environnement en est une primordiale », complète le principal.